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Aos

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela C

horas, após prévia convocação, reuniu

referida autarquia. Presentes a Sra. Maricler Real,

Fiscal e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, 

Maria Helena Vilchez Martin e

motivos justificados, o Conselheiro Titular Antônio Dorival Gamba.

trabalhos foram declarados abertos pela

parte da pauta os seguintes 

Apreciação do Balancete de 

Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselhei

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o Senhor Reinaldo 

dos Santos Lima, bem como os funcionários 

Finanças, André Moura Robles

para prestarem os esclarecimentos 

análise do Balancete de Agosto de 2013 teve início

André sobre a parte referente à 

significativa referente à insuficiência financeira e

Agosto, o DETRAN, teve problemas com as

conseguiu fazer os lançamentos de ativo patronal. 

variações das despesas não foram tão significativas. 

esclarecido por André que o aumento concedido 

pela Lei Complementar nº 1.205

sendo que, em relação ao inativo, houve uma queda na folha de agosto. 

ressaltou que tanto os estudos das contas solicit
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Aos 17 dias do mês de outubro de dois mil e 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

Presentes a Sra. Maricler Real, Presidente do Conselho 

e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, Carlos Alberto Ma

Maria Helena Vilchez Martin e Rosana Mitico Kitazume Kaneko

motivos justificados, o Conselheiro Titular Antônio Dorival Gamba.

os foram declarados abertos pela Presidente do Conselho

parte da pauta os seguintes temas: Minuta da Ata 64ª Reunião Ordinária e

Apreciação do Balancete de Agosto de 2013. Inicialmente, a A

Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselhei

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o Senhor Reinaldo 

dos Santos Lima, bem como os funcionários da Diretoria de Administração e 

Finanças, André Moura Robles, Marcos de Oliveira Campos e Adriana

os esclarecimentos sobre o Balancete de Agosto

de Agosto de 2013 teve início com as explicações de

sobre a parte referente à Previdência. André apontou 

significativa referente à insuficiência financeira e explicou que

teve problemas com as cotas, motivo pelo qual não 

fazer os lançamentos de ativo patronal. Ainda, segundo André,

variações das despesas não foram tão significativas. Em seguida, foi 

que o aumento concedido para a Assembleia Legislativa 

pela Lei Complementar nº 1.205/13, entrará na folha de setembro deste ano

em relação ao inativo, houve uma queda na folha de agosto. 

anto os estudos das contas solicitados pelo Conselheiro Antônio 
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de dois mil e treze, nesta 

cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

intra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

Presidente do Conselho 

Carlos Alberto Marinho, 

Rosana Mitico Kitazume Kaneko. Ausente, por 

motivos justificados, o Conselheiro Titular Antônio Dorival Gamba. Os 

Presidente do Conselho, fazendo 

Minuta da Ata 64ª Reunião Ordinária e 

Inicialmente, a Ata da 64ª 

Reunião Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Após, 

foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, o Senhor Reinaldo 

de Administração e 

Adriana Ceron, 
Agosto de 2013.  A 

as explicações de 

Previdência. André apontou uma variação 

explicou que no mês de 

motivo pelo qual não 

Ainda, segundo André, as 

Em seguida, foi 

para a Assembleia Legislativa 

, entrará na folha de setembro deste ano, 

em relação ao inativo, houve uma queda na folha de agosto. André 

ados pelo Conselheiro Antônio 
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Dorival Gamba, na última reunião, como a questão do De

Estrada e Rodagem –

contidos no anexo. O Conselheiro 

diferença entre o conceito de

DER, no que André explicou que o valor existente de despesa é retirado

uma conta específica de informação. 

é viável de ser liquidado

Assim, André esclareceu que, q

um valor, o qual independe da receita

afirmando que se o valor 

possível liquidar a folha

reafirmada por todos os Conselheiros

realização de uma reunião 

órgão. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin ressaltou que seria 

conveniente levar essa questão

para realizar uma análise prévia. 

interveio e questionou sobre os abatimentos, no m

Secretaria da Educação, Secretaria da Fazenda e Secretaria da Saúde

verificado na tabela do COMPREV

referentes aos servidores afa

entram na conta de controle

identificam os servidores afastados e 

controle, sendo abatido do valor que já está sendo utilizado. Em seguida, foi 

passada a palavra ao Marcos, que 

administrativas. Segundo as observações feitas por Marcos,

reembolso de valores do IPES

do edifício ao lado da sede da SPPREV, que estavam locadas em nome da 

SPPREV. Marcos também 
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Dorival Gamba, na última reunião, como a questão do Departamento de 

– DER, também debatidas na última reunião, estão 

O Conselheiro Gustavo Ogawa indagou 

ito de despesa contabilizada e a despesa informada do 

é explicou que o valor existente de despesa é retirado

uma conta específica de informação. Entretanto, nem tudo que está informado 

é viável de ser liquidado, uma vez que para liquidar é necessária

Assim, André esclareceu que, quando é apurada toda a despesa, chega

independe da receita. Ainda, André exemplificou a situação, 

valor das despesas for maior do que as rece

ível liquidar a folha integralmente. Foi aprovada na reunião passada e 

por todos os Conselheiros, na presente reunião, a necessidade

uma reunião com o DER, para regularizar a situação

. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin ressaltou que seria 

conveniente levar essa questão primeiramente à Contadoria Geral do Estado

para realizar uma análise prévia. Após, o Conselheiro Gustavo Ogawa 

questionou sobre os abatimentos, no mês de julho, referentes à 

Secretaria da Educação, Secretaria da Fazenda e Secretaria da Saúde

verificado na tabela do COMPREV. André esclareceu que tais

referentes aos servidores afastados, explicando que os referidos

e controle. Prosseguiu André esclarecendo que os 

identificam os servidores afastados e informam esses valores 

, sendo abatido do valor que já está sendo utilizado. Em seguida, foi 

passada a palavra ao Marcos, que passou a falar sobre 

administrativas. Segundo as observações feitas por Marcos,

do IPESP, referente ao uso, no ano passado, 

do edifício ao lado da sede da SPPREV, que estavam locadas em nome da 

ambém falou sobre a receita relativa à taxa de 
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partamento de 

também debatidas na última reunião, estão 

Ogawa indagou qual seria a 

despesa informada do 

é explicou que o valor existente de despesa é retirado de 

nem tudo que está informado 

para liquidar é necessária haver receita. 

uando é apurada toda a despesa, chega-se em 

Ainda, André exemplificou a situação, 

receitas, não será 

Foi aprovada na reunião passada e 

, a necessidade da 

para regularizar a situação deste 

. A Conselheira Maria Helena Vilchez Martin ressaltou que seria 

Geral do Estado, 

elheiro Gustavo Ogawa 

ês de julho, referentes à 

Secretaria da Educação, Secretaria da Fazenda e Secretaria da Saúde, 

tais valores são 

que os referidos valores 

. Prosseguiu André esclarecendo que os órgãos 

esses valores na conta de 

, sendo abatido do valor que já está sendo utilizado. Em seguida, foi 

obre as receitas 

administrativas. Segundo as observações feitas por Marcos, houve um 

o ano passado, das salas 

do edifício ao lado da sede da SPPREV, que estavam locadas em nome da 

receita relativa à taxa de 
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administração, bem como 

aumento de despesas, Marcos explicou que 

serviços de vigilância. Com relação aos contratos,

IDORT executou 71% do total. Após, o Diretor de Administração e Finanças 

informou sobre a publicação do Orçamento 

momento em que foi distribuído aos Conselheiros um resumo do orçamento

2014 da SPPREV aprovado

que houve uma redução da proposta orçamentária apresentada. 

oportunidade, o Senhor Reinaldo dos Santos Lima também informou que a

pretensão da SPPREV 

oracle, pretensão está que

apresentada pela autarquia. A aquisição de tais licenças tinha por finalidade

realização do backup de toda a estrutura da 

Administração e Finanças esclareceu que

SPPREV, ora aprovado,

contrato, partindo-se para uma solução alternativa

estabelecer um convênio com a Polícia Militar, para que o backup da SPPREV 

seja para lá dirigido. Ao final, a Presidente do Conselho questionou sobre o 

contrato com a empresa de auditoria Deloitte, solicitando que 

apresentados os resultados. 

se na proposta orçamentária encaminhada pel

contratações e reajuste. 

que, na verdade, o que ocorre, é que a previsão é feita com o quadro de 

pessoal completo, sendo que atualmente a

quadro de pessoal ocupado 

chamar os remanescentes do último concurso realizado. 

esclarecidas as indagações dos Conselheiros e 

Balancete da UG 202.601 
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, bem como sobre as despesas administrativas. Com relação 

Marcos explicou que houve uma variação 

serviços de vigilância. Com relação aos contratos, o mesmo afirmou 

IDORT executou 71% do total. Após, o Diretor de Administração e Finanças 

informou sobre a publicação do Orçamento do Exercício de 2014 da SPPREV

distribuído aos Conselheiros um resumo do orçamento

aprovado. O Diretor de Administração e Finanças explicou 

uma redução da proposta orçamentária apresentada. 

oportunidade, o Senhor Reinaldo dos Santos Lima também informou que a

SPPREV em realizar um contrato para adquirir as 

tensão está que estava abrangida pela proposta orçament

apresentada pela autarquia. A aquisição de tais licenças tinha por finalidade

o backup de toda a estrutura da SPPREV. No entanto, o Direto

Administração e Finanças esclareceu que diante da redução do

aprovado, a autarquia desistiu de estabelecer o referido 

se para uma solução alternativa, que 

um convênio com a Polícia Militar, para que o backup da SPPREV 

Ao final, a Presidente do Conselho questionou sobre o 

contrato com a empresa de auditoria Deloitte, solicitando que 

os resultados. Após, o Conselheiro Gustavo Ogawa 

entária encaminhada pela SPPREV estavam 

e reajuste. O Diretor de Administração e Finanças esclareceu 

que, na verdade, o que ocorre, é que a previsão é feita com o quadro de 

pessoal completo, sendo que atualmente a Autarquia conta com 75% do 

ocupado e é aguardada a autorização do Governador para 

chamar os remanescentes do último concurso realizado. Ao final, depois

esclarecidas as indagações dos Conselheiros e das informações prestadas, 

da UG 202.601 – SPPREV- Previdência e das UG 202.602 e 
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sobre as despesas administrativas. Com relação ao 

houve uma variação referente aos 

o mesmo afirmou que o 

IDORT executou 71% do total. Após, o Diretor de Administração e Finanças 

xercício de 2014 da SPPREV, 

distribuído aos Conselheiros um resumo do orçamento de 

ão e Finanças explicou 

uma redução da proposta orçamentária apresentada. Na 

oportunidade, o Senhor Reinaldo dos Santos Lima também informou que a 

realizar um contrato para adquirir as licenças 

proposta orçamentária 

apresentada pela autarquia. A aquisição de tais licenças tinha por finalidade a 

SPPREV. No entanto, o Diretor de 

da redução do orçamento da 

de estabelecer o referido 

 consiste em 

um convênio com a Polícia Militar, para que o backup da SPPREV 

Ao final, a Presidente do Conselho questionou sobre o 

contrato com a empresa de auditoria Deloitte, solicitando que sejam 

Conselheiro Gustavo Ogawa questionou 

estavam previstas 

O Diretor de Administração e Finanças esclareceu 

que, na verdade, o que ocorre, é que a previsão é feita com o quadro de 

conta com 75% do 

a autorização do Governador para 

Ao final, depois de 

informações prestadas, o 

Previdência e das UG 202.602 e 
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202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de

foi considerado como adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. 

fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 

um) de novembro, quinta

devidamente convocados. Às 11h30min horas, não havendo nada mais a ser 

tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. 

constar, eu, Paola Camargo

Ata que, após lida, achada conforme e aprovad

pela Presidente e pelos demais Conselheiros presentes. 

 

 

 

 

___________________

Maricler Real
Presidente do Conselho Fiscal

 

 

 

__________________
Gustavo Ogawa

Conselheiro
 

 

 

___________________________
Rosana Mitico Kitazume Kaneko

Conselheira
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Administração da SPPREV, referentes ao mês de Agosto

foi considerado como adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. 

fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 

quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes 

devidamente convocados. Às 11h30min horas, não havendo nada mais a ser 

tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. 

constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta 

Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada 

Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  

___________________ 

Maricler Real 
Presidente do Conselho Fiscal 

 

___________________

Carlos Alberto Marinho
Vice-Presidente do Conselho Fiscal 

__________________ 
Gustavo Ogawa 

Conselheiro 

___________________
Maria Helena Vilchez Martin

Conselheira

___________________________ 
Rosana Mitico Kitazume Kaneko 

Conselheira 

____________________
Paola S. Camargo

Secretária do Conselho
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Agosto de 2013, 

foi considerado como adequadamente apresentados pelo Conselho Fiscal. Por 

fim, ficou agendada a próxima reunião deste Conselho para o dia 21 (vinte e 

feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes 

devidamente convocados. Às 11h30min horas, não havendo nada mais a ser 

tratado nesta reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para 

etária do Conselho, lavrei e subscrevo esta 

a, vai devidamente assinada 

___________________ 

Carlos Alberto Marinho  
Presidente do Conselho Fiscal  

___________________ 
Maria Helena Vilchez Martin  

Conselheira 

____________________ 
Paola S. Camargo 

Secretária do Conselho 


